

Estudiantes del Campus estrenan una serie en Youtube
contra la violencia de género - Las Provincias - 11/09/2019

Estudiantes del Campus estrenan una serie en Youtube contra la violencia de género

REDACCIÓN

GANDIA. Estudiantes del Campus de Gandia de la UPV estrenan esta tarde una serie en Youtube. Se trata de Retales, una webserie escrita y dirigida por estudiantes de Comunicación Audiovisual encaminada a luchar contra la violencia de género. El estreno será a las 16.30 horas y se puede seguir en <https://tinurl.com/RetalesWebserie>.

La webserie ha sido creada por Nacho Milán García y Lucía Gómez Megías. El equipo lo han conformado veinte estudiantes de Comunicación, la mayoría en el equipo técnico y dos de ellos como protagonistas de la misma. El objetivo final de su trabajo, según cuentan, es contribuir a la eliminación de situaciones que, afirman, son comunes y forman parte de un maltrato normalizado.

«Nuestro objetivo principal es que esto ayude a alguien; que puedan reconocer conductas tóxicas en su propio entorno y ayudar a salir de esta situación o incluso reconocer el propio comportamiento y cambiarlo», explicó Nacho Milán.